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令和２年  

 

第１回教育委員会 会議録 
 

１  日 時 令和２年 1 月 24 日（金）  

午前 10 時 00 分～午前 11 時 00 分  

２  場 所 尾花沢市学習情報センター悠美館  ハイビジョンホール  

３  出席委員  教育長         五十嵐   健  

教育長職務代理者    東海林   衡  

委  員         森  山  千  洋  

委  員         鈴  木  瑞  穂  

        

４  出 席 者 こども教育課長     山  口  清  孝  

教育指導室長      髙  橋  和  哉  

社会教育課長      五十嵐  満  徳  

教育相談専門員     笹  原  晋  一  

こども教育課長補佐   鈴  木  真  娘  

 

会議次第 
 

１  開 会 

２  議事日程  

 日程第１  前回議事録署名  

 

日程第２  会議録署名委員の指名  

 

日程第３  各課の報告  

            

日程第４  議第１号  尾花沢市学校給食共同調理場給食費の改定につ

いて  

 

日程第５  その他  

 

３  閉 会 
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会議録 
 

１  開  会   教育長  

 

・教育長  

 皆さん、こんにちは。  

 ただいまから、令和２年第１回教育委員会を開催いたします。  

 それでは、議事日程に従いまして議事を進めてまいりますので、暫時

の間、ご協力をお願いいたします。  

 

 

２  議  事  

 

日程第１  前回会議録の承認  

 

・教育長  

 はじめに、日程第１、「前回会議録の承認について」を審議いたしま

す。先にお渡ししました「前回及び前々回の会議録」について、ご質

問、ご意見がありましたらお願いいたします。  

 

（「ありません」と言う者あり）  

 

よろしいようですので承認することとし、会議録への署名を行いたい

と思います。よろしくお願いします。  

 

－  令和元年第１２回会議録署名委員による署名  －  

 

以上で会議録の承認を終了します。  

 

 

日程第２、会議録署名委員の指名  

 

・教育長  

 次に、日程第２、会議録署名委員の指名を行います。  

 

会議録署名委員は、尾花沢市教育委員会会議規則第１８条第２項の規

定により、１番  東海林衡  委員、２番  鈴木瑞穂  委員を指名いたしま

す。よろしくお願いします。  

 

日程第３  各課の報告事項  

 

・教育長  

 つぎに、日程第３、報告事項でありますが、各課長から報告をお願い

いたします。  
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 こども教育課長    資料に基づき説明する  

 

 社会教育課長     資料に基づき説明する  

 

・教育長  

以上で報告を終わりますが、ご質問はありませんか。  

 

日程第４  議事  

 

 ないようでしたら、次に、日程第４、議第１号「尾花沢市学校給食共

同調理場給食費の改定について」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・こども教育課長説明  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・委員  

 市内の小学校の状況は。  

 

・こども教育課長  

 福原小学校が 290 円、尾花沢、玉野小学校が 280 円です。調理場の給

食費改定に合わせ足並みを揃えたい旨の話はしています。この決定を受

けまして、学校に通知し、学校の役員会等を通して保護者に給食費の増

額の話がされることとなります。  

尾花沢小学校については、仕入れの量が多いので値上げをしなくてもや

っていけるようですが、補助金の関係もあり統一できればと考えており

ます。  

 

・委員  

 尾花沢小学校の母親委員会でブックランチを今年度も継続してやって

います。ブックランチが始まってから子ども達が給食に対して意識的に

考えるようになり、ブックランチのあったその日のメニューが豪華に感

じられるらしく、すばらしい取組だと思います。  

 

・委員  

 提言書にもあったが､自校式の給食とした場合、地元の食材を使える

ような仕組み作りができればと考えます。  

 

・こども教育課長  

 生産者が分かるというのは、教育的にも価値があることです。現在、
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農協を通じて生産者グループから仕入れていますが、なかなか規格が厳

しく、調理場のように大量調達が必要な場合は難しいようです。  

 

・委員  

 生産者を育てるという意味でも調整してみてください。  

 

・教育長  

その他ないでしょうか。  

質疑もないようですので終結いたします。これより議第１号を採決い

たします。本案を原案のとおり決するにご異議ありませんか。  

  

（異議なしの声）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって議第１号は原案のとおり決しました。  

 

以上で、本会に附議されました議案の審議が終了しました。  

 

日程第５  「その他」  

続いて、日程第５  「その他」でございますが、何かありませんか。  

 

・こども教育課長補佐  

 小国町の視察の状況について説明  

  

・教育長  

 ご質問ございませんか。  

 放課後児童クラブと、放課後児童教室は併設されているのか。  

 

・こども教育課長  

 放課後こどもクラブは、別の部屋があり入口も区分されています。放

課後こども教室は図書室等を利用し、元校長先生がコーディネーターと

して企画し、子どもの関心をひくような教室を地域ボランティアの方を

活用して、毎週水曜日等に開催しているとの事でした。  

  

・委員  

スクールバスの利用要件として 3 ㎞以内は乗せていないようですが、

乗車時間はどれぐらいか。  

 

・こども教育課  

  長いこどもは 1 時間ぐらい乗っているということでした。  
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・委員  

 国際情報指定校というのは、各自治体が申請して指定を受けるのです

か。尾花沢の中学校でも東桜学館のように指定校となれば、尾花沢に残

ってもらえると思います。  

 

・教育長  

 学校が申請するものです。  

 その他ございませんか。  

  

 続きまして、教育相談活動、スマイルホームの利用状況について説明

をお願いします。  

 

・笹原相談員  資料に基づき説明  

 

・教育長  

 ご質問ございませんか。  

他になければ、学校建設の今後の進め方について説明いたします。  

2 月以降の教育委員会では、その時点その時点で課題になった点を話

し合いながら進めていきたいと思います。  

教育委員会による視察や学習会、教職員を対象とした求める学校像の

アンケートの実施、地区相談会等を開催し地区の意見を聞いていくこと

等を令和 2 年度に行いたいと考えております。令和 2 年度末には第 7 次

市総合振興計画、都市計画マスタープランに提言書の内容が組み込まれ

るよう意見していかなければと思います。  

 

・委員   

このスケジュールの中で、教育委員会の学校教育としての考えを地域

に説明していくのか、鶴子小のように地域からアクションがあるまでの

働きかけをしないのかというところが見えてこない。  

 

・教育長  

 令和 2 年中には、目指す学校像について教育委員会でも固めていかな

ければならないと考えています。  

 

・委員   

地域への説明をしていくタイミングは。  

 

・こども教育課長  

 第 7 次総合振興計画が定まってからかと思います。  

 

・教育指導室長  

 令和５年には尾花沢中学校に入れるという設備的な点もそうですが、

来年度、福原中学校の教職員が減らされて、部活動の維持等大変な状況

になることが予想されます。地域からの要望があったときに対応できる
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ような体制づくりが必要と考えます。  

 

３  閉 会 

 

・教育長  

 他になければ、これで令和２年第１回教育委員会を閉会いたします。

大変ご苦労様でした。  

 

                      午前１１時００分閉会  

 

         会議録署名委員  

 

  １番                   

 

 

              ２番                  

 


